
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 林　眞敏 小学校給食（室）の ①維持・管理は適切に行われているか 課長

現状は ・管理にかかる経費は

・部外委託満了後の給食について

②地産品目についての納入系統はどうなって

　いるか

防災備蓄について ①用品（生活必需品）等の備蓄の計画はどう 課長

　なっているか

②当町の災害備蓄対応について

③地域防災対策の現状とその認識は

町長の公約実現について ①実現度の自己評価は何パーセントであるか 町長

（諸事情等により未達成項目もあると思うが、

　どうであるか）

②未達成事項については、どのように考えるか

③任期後の続投は考えているか

小学校管理の駐車場の ①使用を禁止すると言っていたが、その後は 教育長

その後について 　どうなったか

・青少年育成懇談会での公約は

・何が問題であるか

②あるべき姿か、地域との兼ね合いか

2 4. 碇　勝征 都紀女加王御陵と御陵 ①町道御陵坊所線東の御陵と公園の周辺管理は 課長

公園について ②御陵の存在はいつからか、目達原古墳群との 町長

　関わりは

新地下水位制御システム 先行事業の実施内容は 課長

事業について （八枚・九丁分地区の事業発注者、請者(下請者)

事業量(対象面積、年度、工期、事業額)）

交通安全について ①事故防止策（町道沿いの雑草管理）は 課長

②その他

次期出馬の意向は 残任６カ月になり、町政担当する気持ちはどうか 町長

3 1. 原田　希 通学路の安全対策について ①平成２４年度安全対策マップ作成は 教育長

②変則五差路の進捗は 課長

学校教育について ①小学校正門門扉の設置は、北門門扉設置の予定は 教育長

②全国的にいじめ問題が大きく取り上げられて 課長

　いるが、小・中学校の対応、対策は
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3 1. 原田　希 合併について ①鳥栖・三養基ビジョン検討委員会の会議の中身は 町長

（つづき） ②現時点で共通する将来像はあるか 課長

③町民アンケート調査はいつ頃の予定か

町の活性化について ①ラジオ放送「カミング！上峰」の効果は 課長

②「カミング！上峰」の今後の計画は

4 6. 松田　俊和 環境面の充実について 前牟田地区下水道処理場周辺の排水の徹底について 課長

消防団第１部格納庫の 消防団第１部格納庫の所在位置について 課長

問題点について

青少年健全育成について 放課後児童健全育成事業の今後の考えは 課長

5 8. 吉富　隆 今後の農業について ①今年７月の大雨による被害について 町長

②排水機設置について（大字江迎地区）

町の振興対策について ①町長の考えについて（新規事業について問う） 町長

②ＰＦＩ事業導入について

③暗渠排水（フォアス）について

町の財政について ①町長の考えについて 町長

②歳入歳出について

③平成２４年度の決算見込みについて

④平成２３年３月の東日本大震災による本町財政

　への影響は無かったか（交付金及び補助金）

6 2. 寺﨑　太彦 防災について 第１部の格納庫が床下浸水したが、対策は 課長

町有財産について ひよ子保育園の契約について 課長

農業について ①フォアス導入後の農業について 課長

②新規就農対策、若手就農育成は

③今後の農業経営の形態は

町の情報発信について カミング！上峰の認知度は 課長

7 7. 岡　光廣 町民の声、意識調査 ①合併住民アンケート調査実施について 町長

について ②合併に対する方向性、進展状況

将来への町づくり計画 ①町人口目標一万人達成への方策 町長

②消防施設等の改善及び重点取組みは 課長

環境整備について ①道路整備計画の進捗状況と計画 課長

　（三上西峰地区、堤地区） 町長

②西峰東西２号線の工事完了後の効果
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7 7. 岡　光廣 環境整備について ③坊所地区汚水処理場の機能強化事業の計画と

（つづき） 　進捗状況

地域再生の振興策 農業体質強化基盤整備促進事業の今後の計画について 課長

町長

8 9. 中山　五雄 各課の業務遂行について ①現状のままで良いと思うのか 課長

課長の考えは ②改革をするべきと思うのか

行財政改革について 今後の行財政改革についての考えは 町長
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